



# い～ねだより

2023年6月2日

認定 NPO 法人じゃんけんぽん

企業主導型保育 い～ね保育園

## 基本理念

『たくましく生きる力』

## 保育目標

『自ら感じ考え自分と周りの人を大切にする心を育てます』

『基本的な生活習慣を身につけ、心身ともに調和のとれた幼児を育てます』

『地域の人とのかかわりやふれあいを大切に、かけがえのないつながりを創っていきます』

『一人ひとりの子どもを十分に愛し、子どもの個性を受け止め、伸ばしていきます』

## 6月のテーマ

『水たまり み～つけた!』

新緑の季節になりました。い～ね保育園の子どもたちはお散歩が大好きです。「お散歩いきますか?」と聞くと「うん、いく」と返事がかえってきます。「帽子かぶって靴をはきましょう」と保育士が伝えると、自分のロッカーへ行き帽子を取って、靴を履く準備。保育士の手を借りながら靴を履く子、自分で履ける子それぞれ違いますが、お散歩へ行こう!と納得して動いている様子があちらこちらで見られます。



お散歩では畑にお邪魔したり、タンポポの花を取ってポケットに入れたりして、のんびりと楽しみながら歩きます。

アリがいると座り込んで「ありさん」と見ていたり、てんとう虫を見つけると自分の手で触ったりして優しく誘います。地域の方に教えてもらい、指を上に向けて「飛んで!」と言うと、本当にてんとう虫が羽を広げて飛んでいきます。てんとう虫が飛ぶのを追いかけて顔が上に向くと、青い空と緑の木が目の中に入ります。子どもたちが自然という環境の中で、生きる力を蓄えていることを改めて感じる瞬間です。そんな日々の積み重ねが、子どもたちの成長につながると考えながら保育させていただいています。

4月に進級されたお子さんは自分で出来る事が増えてきました。そんな時はできたね!うれしいね!と保育士も一緒になって喜びます。新入園のお子さんも1日1日、園の生活に慣れて笑顔になっています。これからも、少し時間は掛かっても自分で納得して一歩踏み出せる力を、い～ね保育園では大切にしていきたいです。

